

## Generalversammlung der Feldmusik Baar

2024

Am Freitag, 5. April fand die 163. Generalversammlung der Feldmusik Baar statt. Im gemütlichen Rahmen im SportInn gab es vor der offiziellen GV einen leckeren Salat gefolgt vom Schwedenbraten mit Gemüse. Pünktlich um 20:30 begann die Präsidentin, Janine van Uffelen die ordentliche Generalversammlung mit 55 anwesenden Vereinsmitgliedern.



Grosser Applaus den drei Jubilaren: Pirmin Schmid, 30 Jahre in der Feldmusik Baar Emil Steiner, 60 Jahre aktives Musizieren Vinzenz Zurkirchen, 50 Jahre aktives Musizieren

Gespannt lauschten die Mitglieder und Gäste den Jahresberichten des Vorstandes. Die Präsidentin, der Musikkommissionspräsident und der Materialverwalter liessen das vergangene Vereinsjahr mit den musikalischen Highlights so wie lustigen Anekdoten das Vereinsjahr nochmal Revue passieren. Mit Applaus verdankten die Anwesenden die Berichte. Die weiteren Traktanden folgten. Die Vereinsrechnung wurde präsentiert und genehmigt, der Vorstand, die Revisoren, der Dirigent, der Vizedirigent und der Fähnrich durften wiedergewählt werden. Nach der Vorstellung des Jahresprogramms ging es weiter mit den Ehrungen für langjähriges Musizieren.

Gespannt lauschten die Anwesenden auch den Ausführungen von Markus Maurer, dem OK Präsidenten des 2. Innerschweizer Musikfests. Die neusten Infos zum Grossanlass in Baar wurden präsentiert. Vom 21. bis 23. Juni bieten 42 Formationen aus 48 Vereinen 66 Auftritte – ein Blasmusik-Highlight! Die abschliessenden Grussworte des Gemeinderates Zari Dzaferi mit der offerierten Kaffeerunde beendete die Versammlung mit Genuss.

Und schon am Tag danach, am Samstagmorgen, wurden die Instrumente wieder gepackt für den Auftritt an der Erstkommunion.

